

# ASPIRASI WARGA

## Tunjang Pendidikan Tinggi, Rutan Kudus Terima Kunjungan Fakultas Hukum UMK

David Fernanda Putra - [KUDUS.ASPIRASIWARGA.COM](http://KUDUS.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 20, 2024 - 00:12



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus menerima kunjungan dari Fakultas Hukum Universitas Muria Kudus (UMK) pada Selasa, 17 Desember 2024. Kunjungan ini bertujuan untuk menyampaikan informasi terkait Penerimaan Mahasiswa Baru Program Magister Ilmu Hukum Semester Genap Tahun Ajaran 2024/2025.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 13.00 WIB ini dihadiri oleh tim promosi UMK yang diterima langsung oleh jajaran pejabat Rutan Kudus. Dalam pertemuan tersebut, pihak UMK memaparkan keunggulan Program Magister Ilmu Hukum, kurikulum, serta manfaat yang ditawarkan bagi para profesional dan praktisi hukum.

Tim promosi UMK menjelaskan bahwa Program Magister ini dirancang untuk mendukung peningkatan kualitas sumber daya manusia, khususnya di bidang hukum, dengan fokus pada pembelajaran yang aplikatif dan relevan dengan kebutuhan dunia kerja.

Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning, menyampaikan apresiasi atas kunjungan ini. Beliau menegaskan pentingnya kolaborasi antara lembaga masyarakat dengan institusi pendidikan untuk mendukung pengembangan kompetensi petugas.

"Kami sangat berterima kasih atas kunjungan ini. Informasi yang disampaikan sangat bermanfaat, terutama bagi pegawai Rutan Kudus yang ingin melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi. Program ini bisa menjadi peluang emas bagi peningkatan kualitas sumber daya manusia di lingkungan kami," ujar Anda Tuning

Selama kegiatan berlangsung, tim promosi UMK juga memberikan kesempatan kepada peserta untuk bertanya lebih dalam mengenai program tersebut, termasuk persyaratan pendaftaran, metode perkuliahan, dan fasilitas yang ditawarkan.

Kunjungan ini diakhiri dengan penyerahan materi promosi dari UMK kepada pihak Rutan Kudus sebagai referensi lebih lanjut. Diharapkan melalui kegiatan ini, sinergi antara lembaga pendidikan dan instansi masyarakat dapat terus ditingkatkan demi pengembangan sumber daya manusia yang lebih berkualitas.